

GID(性同一性障害)学会第14回研究大会・総会

3月
岡山



保健学研究科
岡山大学病院ジエンダー
クリニック医師・GID
性同一性障害学会理事長
中塚 幹也教授

会長インダストリ

GID（性同一性障害）学会第14回研究大会・総会が3月17～18日、岡山大学鹿田キャンパスで開かれる。テーマは「医療から社会への発信」。会長の中塚幹也・岡山

- テーマ

医療から社会への発信

大現狀

△学会で解説を行った
本精神神経学会ガイドライン
改訂第4版でも指摘して
いるが、GIDの子どもの
持つ思春期の身体の変化へ
のつらさを緩和するための
第二次性徴の抑制療法をシ
ンポジウムで取り上げる。
教育現場でのGIDに対する

教育相談を徹底し本人の心情に十分配慮した対応をするよう通知したが、なかなかか浸透していないというの

医療を取り巻く現状と課題を報告
偏見なくす教師の配慮と支援不可欠

者に就く教育がどうなればよいか、教育相談を徹底し本人の心に十分配慮した対応をするよう通知したが、なかなか浸透していないというのを大きく変えていける、と

大学大学院保健学研究科教授は「今回のシンポジウムでは、手術などの医療を取り巻く現状を報告すると共に、より生活に密着したトピックスを取り上げた」と話す。

う。 いうことを伝えたいとい

られない現状について講
する。家族の在り方の多
性を踏まえた議論が行わ

るようになり医療環境は充実してきました。戸籍の性別変更で結婚も可能になるなど、課題は徐々に解決さ
ります。教育と医療がどのようにして手を結ぶのか
今回の学会では教師の方にも参加いただいて、GID



編著者インタビュー

（クリニック所長）
杉本 健郎理事長

劃期的入門書

The image shows the front cover of a book titled "医療的ケアはじめの一歩" (A Step in Medical Care). The cover features a black and white photograph of a medical professional, likely a pediatrician, wearing a stethoscope around their neck, examining a young child. The title is prominently displayed at the top in large, bold, sans-serif font. Below the title, there is smaller text and a small logo.

説く。この4月から一部可能になる非医療職の医療的ケアについては1章、15章、16章で詳述されている。

とかの児校間的行

看護師と教員が連携して、
う特別支援学校での医療
ケアを根付かせる上で、
題点として杉本氏は、学
での医療的ケアが必要な
童・生徒に対する看護師
配置(数や常勤・非常勤
に府県格差があるこ
卒業後、地域での医療

か、多様な当事者グル
を招き、他のセクシャル
イノリティとの連携など
についての議論も行われて
「手術が日本でも行わ

ればならないことには
わりありません。さら
は、GID当事者が社会
出て生活をすることを考
ると、その準備期間であ
れ学校生活は重要な意味を

やファッショ n、ボイストレーニングなど、GIDの当事者が困難を抱えている分野について、専門家を切って対談なども行われる定だ。

られない現状について講
する。家族の在り方の多
性を踏まえた議論が行わ
る。

るようになり医療環境は実してきました。戸籍の別変更で結婚も可能にななど、課題は徐々に解決されて来ています。しかしまだ十分とは言えず、今もこれらの分野については、学会として取り組ま

充性な後で、は、生活支援としてメイクアップでは、またワークショップで、の子どもの気持ちを実感させ、も参加いただいた、GIDについてほしいと思っています。さくさく、こうして手を結ぶのかどうにして手を結ぶのか、教育と医療がどのようにして手を結ぶのか、です。